

Kontakte:

Leitender Pfarrer Pfarrer Jozef Madloch
☎ 06631-77651-27
jozef.madloch@bistum-mainz.de

Koordinatorin Gemeindereferentin Sonja Hiebing
☎ 06633-911924
sonja.hiebing@bistum-mainz.de

Verwaltungsleitung Monika Erzgräber
☎ 0176-12539281
monika.erzgraeber@bistum-mainz.de

Pfarrvikar Pfarrer Wieslaw Waszkiel
☎ 06633-911202

Diakon Jochen Dietz
☎ 06636-1456

Diakon Reinhold Konle
☎ 06631-5626

Gemeindeassistentin Katarina Andrijević
☎ 0176-12539329
katarina.andrijevic@bistum-mainz.de

Regionalkantorin Kerstin Huwer
☎ 0176-12539286
kerstin.huwer@bistum-mainz.de

Notrufnummer in seelsorglichen Notfällen: ☎ **06631-77651-44**

Zentrales Pfarrbüro Alsfeld
Im Grund 13, 36304 Alsfeld
☎ 06631-776510
Fax 06631-77651-38

Öffnungszeiten:
Di. & Do. 9.30 - 12.00 h
(Fr. Hamel)
Mi. & Fr. 14.00 - 16.00 h
(Fr. Koxha)

Kontaktstelle Homberg
Burging 49, 35315 Homberg
☎ 06633-347

Öffnungszeiten:
Mo. 8.00 - 12.00 h
(Fr. Lüttebrandt)
Fr. 14.00 - 16.00 h
(Fr. Stiller)

Kontaktstelle Ruhlkirchen
Sakristei Kirche St. Michael
Pfarrgasse, 36326 Antrifttal

Öffnungszeiten:
Fr. 9.00 - 10.00 h
(nur nach einer Frühmesse)

E-Mail Pfarrbüro:

pfarrei.am-vogelsberg@bistum-mainz.de

Homepage: www.katholisch-alsfeld-homberg.de

Bankverbindung Pfarrei Heilige Drei Könige am Vogelsberg:
PAX-Bank eG., IBAN DE56 3706 0193 4009 9860 01

Kita „Arche Noah“ Ruhlkirchen: Weiherweg 2, Tel.: 06631 6823



Homepage:
www.Haus-der-katholischen-Kirche-im-Vogelsberg.de



Caritaszentrum im Vogelsberg

☎ 06631-77651-0
caritaszentrum.vogelsberg@caritas-giessen.de

Katholisches Jugendbüro Alsfeld Regionaljugendreferentin

Kathrin Landwehr-Martin ☎ 06631-77651-13
kathrin.landwehr-martin@bistum-mainz.de
Bürozeiten – Verwaltung:
Di. 12.00 - 17.00 h, Fr. 8.30 - 13.30 h
☎ 06631-77651-12
kjb-oberhessen@bistum-mainz.de

Bücherei im Pfarrzentrum Christ-König
Schellengasse 26, Alsfeld. Öffnungszeiten:
sonntags von 10.30 - 11.30 Uhr
dienstags von 16.00 - 17.30 Uhr
Verlängerung der Buchausleihe unter
buecherei-st.christophorus@web.de



Angebote für Kinder und Familien

„Wiesenspaß“ für Kinder in **Alsfeld** am **Freitag, 4. Juli** von **15-17:30 Uhr** auf der Pfarrwiese (Schellengasse 26). Gemeinsam wollen wir spielen, beten und Picknick machen. Bitte ein kleines Picknick mitbringen. Für Getränke ist gesorgt. Anmeldung bitte bis eine Woche vorher über das Katholische Jugendbüro: kathrin.landwehr-martin@bistum-mainz.de oder 06631 / 77 651 12.

Informationen aus den Räten

Im März fand in unserer neu gegründeten Pfarrei die Wahl zum **Pfarrreirat** statt. Wir danken allen, die zum Gelingen der Wahl beigetragen haben, ganz besonders unserem Wahlvorstand Manuela Feurer, Michael Krummeich und Aegidius Kluth und natürlich allen Kandidatinnen und Kandidaten.

In den Wochen nach der Wahl hat sich der Pfarrreirat nun konstituiert. Das Bild zeigt die gewählten Mitglieder unseres Pfarrreirats (von links nach rechts): Christian Schumann (Jugendvertreter – er wurde in der Jugendversammlung im Februar gewählt), Jennifer Damrath (stellv. Vorsitzende), Lisa-Marie Jäckel, David Plessner (Vorsitzender), Marianne Bonnard, Antje Unzeitig, Melanie Jäger (stellv. Vorsitzende) und Berthold Schlitt.



Dem Pfarrreirat gehören darüber hinaus noch an: Andrea Schaal-Walosik vom Caritasverband, Bianca Winter als Leiterin der Kita Arche Noah, Michael Krummeich als Vertreter unserer Pfarrei im Katholikenrat, Hans-Jürgen Fröhlich als stellv. Vorsitzender des Verwaltungsrats, Regionalkantorin Kerstin Huwer, Verwaltungsleiterin Monika Erzgräber sowie die pastoralen Mitarbeiter/innen.

In der Sitzung am 21. Mai hat der neue Pfarrreirat folgende Personen in den **Verwaltungsrat** gewählt: Georg Damrath, Jutta Dörr, Hans-Jürgen Fröhlich (stellv. Vorsitzende), Franz-Josef Kreuter, Godehard Scheer, Matthias Stomps. Vorsitzender des KVR ist der leitende Pfarrer Jozef Madloch. Wir danken den Mitgliedern für ihre Bereitschaft im KVR mitzuarbeiten.

Nun steht noch ein nächster Schritt an. In den drei Gemeinden unserer Pfarrei (Alsfeld, Homberg, Ruhlkirchen) sollen nun **Gemeindeausschüsse** gebildet werden, die Verantwortung für das Gemeindeleben vor Ort übernehmen und ihre Themen an den Pfarrreirat weitergeben. Eine wichtige Aufgabe für die Gemeindeausschüsse ist z.B. eine Art Jahresplanung. Welche Ereignisse und Feste stehen bei uns in der Gemeinde an im kommenden Jahr, die es mit Blick auf die Pfarrei zu berücksichtigen gilt. Was ist uns wichtig für das Gemeindeleben vor Ort? Zu den Treffen der Gemeindeausschüsse kommt ein/e Vertreter/in aus dem Pfarrreirat dazu sowie jemand aus dem Team der pastoralen Mitarbeiter/innen.

Nun werden Menschen gesucht, die sich einbringen möchten in den Gemeindeausschüssen, um das „Leben“ in den Gemeinden vor Ort mitzugestalten. Dabei ist es von Vorteil, wenn sich aus verschiedenen Orten der Gemeinden Menschen finden. Wenn Sie Interesse haben mitzuarbeiten, dann melden Sie sich bis Ende August bei einem der Mitglieder des Pfarrreirats oder bei Koordinatorin Sonja Hiebing. Über den Sommer wird es in unseren Kirchen auch die Möglichkeit geben, Vorschläge für Mitglieder für die Gemeindeausschüsse zu machen, die dann von uns angesprochen werden, ob sie sich eine Mitarbeit vorstellen können.

Redaktionsschluss Mosaik 8-2025: Fr. 11.07.2025
Texte/Bilder an: ursula.stiller@bistum-mainz.de



HEILIGE DREI KÖNIGE AM VOGELSBERG

Gottesdienste - Termine - Informationen vom 30.06. bis 27.07.2025

7

Wir sind bei Jesus zu Hause - Rückblick Erstkommunion 2025

In drei feierlichen Gottesdiensten haben in den Wochen nach Ostern 38 Kinder in unserer Pfarrei Heilige Drei Könige am Vogelsberg ihre Erstkommunion gefeiert. Die Zeit der Vorbereitung und die Gottesdienste standen unter dem Thema „Wir sind bei Jesus zu Hause“. Alle drei Gottesdienste wurden musikalisch von der Projektband „Himmlische Töne“ gestaltet. Auch die Kinder brachten sich bei den Gottesdiensten ein, mit Texten und Bewegungsliedern. Unseren Kommunionkindern und ihren Familien wünschen wir Gottes Segen und dass sie immer wieder spüren, dass sie bei Jesus ein zu Hause haben.



Das Bild zeigt die Kommunionkinder in Ruhlkirchen am 27. April mit ihren Katechetinnen Daniela Decher, Rebekka Müller, Simone Helmbrecht, Kathrin Stöhr, Gemeindereferentin Sonja Hiebing, Diakon Reinhold Konle und Pfarrer Jozef Madloch.



Das Bild zeigt die Kommunionkinder in Homberg am 11. Mai mit ihrer Katechetin Katharina Bleul, Gemeindereferentin Sonja Hiebing und Pfarrer Jozef Madloch.



Das Bild zeigt die Kommunionkinder in Alsfeld am 25. Mai mit ihren Katechetinnen Emilia Dombeck, Bianca Lemmer, Gemeindereferentin Sonja Hiebing, Pfarrer Jozef Madloch und den Messdiener/innen.

Bei Jesus dürfen wir zu Hause sein.

Es ist schön, ein Zuhause zu haben.

Zu Hause fühlen wir uns sicher und geborgen.

Zu Hause brauchen wir uns nicht zu verstellen, wir können sein, wie wir wirklich sind.

Zu Hause ist da, wo unser Herz ist, wo Menschen sind, die uns liebend, denen wir vertrauen können.

Auch bei Jesus dürfen wir zu Hause sein; denn er hat uns in sein Herz geschlossen.

Mit seiner Liebe und seinem Segen begleitet er uns auf dem Weg unseres Lebens.

Heidi Rose